

Mein Papa hat in Friesach ein Haus geerbt und das renovieren wir neu. Mama und ich haben das ganze Haus sauber geputzt und bei den Rosen das ganze Unkraut herausgejädet in den Kübel getan und zum Kompost geschmissen. Den ganzen Laminatboden rauf getragen. Danach waren wir sehr müde vom ganzen schleppen. Ich tue gerne reiten, meine Lieblingstiere sind Pferde. Ich darf sie mit Karotten füttern. Ich arbeite gerne in der Gartenaußengruppe. Wir sind fünf Personen. Wir tun im Haus Philipus dekorieren, Im Ernst Schwarz Haus dekorieren, HAP dekorieren. Adventkränze binden, Gestecke mit verschiedenen Blumen und grünen Sachen darüber binden. Mappen schreiben, den Raum sauber putzen. Ich war mit Anni bei meinem Reitstall, am Grab vom Heinz, Pizza essen, beim Atrio in Villach shoppen, in Klagenfurt in der Stadt Pferde T- Shirts machen lassen und bei meiner Mutti daheim auf ein Getränk. Es war ein herrlicher Tag. Wir waren mit den Mitarbeitern am Dobratsch wandern. Wir sind mit den Autos gefahren. Ich schreibe immer von den Pferdebüchern ab auf einen Zettel und dann am PC geschrieben. Das kommt dann in die Mappe rein zum anschauen. Das singen mit den „Tiefwurzlern“ macht mir großen Spaß. Von meinen Geschwistern habe ich eine Reise nach Gut Aiderbichl nach Salzburg bekommen, es war sehr schön. Dort habe ich viele Geschenke gekauft. Bei der Arbeit brauchen uns sogar die Hausmeister. Blumen gießen, Rasen mähen, Blumen setzen. Wir haben ein Glashaus das haben wir gemeinsam aufgebaut. Die Arbeit macht mir Spaß. Tomaten gesetzt, Gurken und Pfefferoni gesät. Ich mag Schmetterlinge häckeln und Bilder sticken und Kleidchen häckeln für die Wichtelfiguren. Zum Verkauf machen wir auch ganz viel Sachen.

15